理工19组9404829 木下框升

第4問

「MoのHR国の点CIDへの物動がヘルツシュアルングギャップである。 りMoのような中質量星の場合、主系列段階で中心部では主にCNOサイクル が働いてかりこのCNOサイクルが非常に温度に敏感なため、少しでも温度の 高い中心でエネルギーの発生率が非常に下まくなって高い温度勾配ができる。 故に、断熱的温度勾配よりも下きな温度勾配ができて、対流核をつくりだす。 このひめ対流核全体で同時に水素がなくなり、からん核が形成される。このハッウ ム核が、比較的温度が高く、密度もあまり高くかでめ、縮退しない。ここ式 ハリウ ム・後で水量が付け同時になくなるので水素核燃焼が止まりよこ核配合熟 が出てまなくなり、星全体が収縮を始める。このとも、少し収縮して重力正和サー が解放したて、ハリウム核の同りの温度が上が可入りウム核目回の水麦が微慢 する。これにおて十分な熱がでしくると、水草外層の収縮は止まる。これが点と である。一方で、ハリウム中心核では熟源がないので、ころに収縮が続く。ハリウ ム接表面の温度は重力エネルヤーの解放で上昇33ため、装だ、この水車接燃度が 一層:教してなり発生するエネルギーがままくなる。そのため、水素外層がどんどん膨らして、 タ本により表面温度が下がっての、CからDに向かえ、発生する熱エネルギーが外層 の脳張に使われてしまうために明31をサレガラ減らしながら移動し、表面温度が 低くなるにつれ、表面付近の不透明度が大主くなる憩の流れが悪くなることで 対流層が表面で発達して、外層全体が対流層になる点Dへと行きつく。このC→D の移動時間か、日一日の主氣列に留まる時間(約400万年) や、赤色巨星分岐 に智主る時間に比べて短く、(約10万年)この状態にある星を見つけることがまなな たぬ上記のように呼ばれるのである。一方、LMOでは、主系列段階で中心部では、 主に即行が働いておりこの場合やが部は輻射平衡である。そして、小素をとなり もつくして形成されるへりウム核は密度が高いため縮退しており、「Moのような流れには はらず、人ルツシュア・ルングギャッアを持たない。

第5問

豆-Р型のような「鉄の犬分開型」超新星では、超新星爆発の最後の段階で鉄のJアが犬分解を起こして爆縮し、中性子星を形成33ともの反動で、衝撃波が星の中心部で発生33。この衝撃波の後3では、物質は高温高圧になるが、衝撃波が星の表面に到達し星から抜けてしまりて、星の表面温度は赤色巨星の3000kから、数十万k人上が3と同時に激しく膨張を始める。星の明31(米度)は、ステファン・ボルツスンの地から

1 = 4TR 0 T4

なので特性がたもく、また温度が高くなるレフ木、明るくなる。爆発直後でに、南述の